

Strasbourg, le 8 avril 2024

Plus sobre et plus accessible, le site strasbourg.eu fait peau neuve

Depuis jeudi, le site web strasbourg.eu affiche sa nouvelle identité visuelle qui prend en compte les engagements de la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg en matière de numérique responsable, votés en conseil le 3 février 2023.

Le nouveau site s'affiche en effet avec un mode sombre, qui permet de moins consommer d'énergie et évite de développer deux versions du site (sombre et claire). Le nombre de pages a également été réduit afin de limiter la consommation de données numériques.

Pour rendre *strasbourg.eu* plus accessible à toutes et tous, un travail a été mené sur le choix des couleurs utilisées, le libellé des liens, les textes alternatifs pour chaque visuel ainsi que la simplification des textes. Une société spécialisée dans l'accompagnement à l'accessibilité web est intervenue tout au long du projet, depuis les maquettes graphiques jusqu'à la mise en ligne, pour s'assurer du bon respect des normes en vigueur. Celle-ci continuera à mener des audits en vue d'une amélioration régulière de *strasbourg.eu* en matière d'accessibilité.

Afin de trouver plus rapidement les informations que l'on cherche, la navigation par profil usager ou par thématique – depuis un menu sous forme de liste – complète la barre de recherche en haut de page. L'accès aux démarches en ligne se fait tout aussi simplement. Des pages propres à chaque commune et à chaque quartier sont aussi mises en lumière. Elles rassemblent informations pratiques et sujets d'actualités.

